

**Por Gabriela Jiménez Godoy**

Vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de MORENA

A cada paso, la Cuarta Transformación hace historia. A poco más de un año de su presentación, el Plan México, encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum, se ha consolidado como la estrategia central de desarrollo económico del país, proyectando una inversión histórica de 5.6 billones de pesos en infraestructura para el periodo 2026-2030.

Este esfuerzo representa una política transformadora de inversiones públicas y mixtas a lo largo

Plan México: inversión histórica para un desarrollo con justicia social



del sexenio, orientada a detonar desarrollo, bienestar y justicia social en cada rincón del país, con una visión integral que prioriza el interés público.

La estrategia parte de una política pública diseñada desde la realidad del pueblo de México y respaldada por más de mil quinientos proyectos analizados por las dependencias federales, los cuales priorizan sectores fundamentales para la vida de

las familias mexicanas: energía, trenes, carreteras, salud, agua, educación y puertos.

Desde el Congreso de la Unión, esta estrategia representa un parteaguas. Las diputadas y los diputados de la Transformación tenemos la responsabilidad de acompañar, fortalecer y facilitar el cumplimiento de sus objetivos, garantizando que las inversiones se traduzcan en bienestar tangible para la población.

La presidenta cuenta conmigo como aliada para consolidar el Plan México y su visión de prosperidad compartida entre los sectores público y privado. En octubre de 2025 presenté la Ley de Inversiones Mixtas para el Bienestar, un marco jurídico que articula al Estado con la iniciativa privada para detonar la economía, priorizando el impacto social por encima de la rentabilidad inmediata.

Considero que la infraestructura debe ser una herramienta de justicia social, enfocada en cerrar brechas de acceso de manera integral, abarcando sectores como salud, educación, agua, vivienda digna y conectividad.